
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

Preso spunto dalla questione relativa ai progetti della centrale idroelettrica già discussi più volte in 
questo consiglio e in ultima istanza con un ordine del giorno del 29 luglio 2021; 

Considerato che molti concittadini lamentano il fatto che sono state avviate le procedure di 
esproprio sulle loro proprietà 

Precisato che il sindaco ha dichiarato più volte che l’intenzione del comune di Colle è di avviare un 
ricorso contro questi provvedimenti della regione  

Preso atto che la tutela del Parco Fluviale e delle Gore di Colle di Val d’Elsa è stata più volte 
richiamata dal Sindaco come una sua priorità, che naturalmente condividiamo; 

Ricordato che ad una mozione presentata dalla lista civile Io Cambio insieme si può , la 
maggioranza negò la volontà di affidare a terzi la misurazione della portata del fiume  

Tenuto conto degli incontri recentemente avvenuti tra la sovrintendenza e l’amministrazione 
comunale senza che della stessa sia stata data comunicazione ai capigruppo consiliari come invece 
era stato richiesto 

 

INTERROGA LA GIUNTA E CHIEDE 

 

- Di spiegare nel dettaglio lo stato delle procedure avviate dalla Regione, e le azioni che il 
comune ha messo in pratica per opporsi al progetto PVG 

- Di aggiornare il consiglio comunale sull’incontro avvenuto con la sovrintendenza ed i risultati a 
riguardo di un supporto nel ricorso stesso  

-  Se sono previste in futuro occasioni di comunicazione da parte dell’amministrazione alla 
cittadinanza sul proseguo del percorso legale e non leagato a tutta la vicenda 

 

Colle di Val d’Elsa 24-11-2021 

Al Presidente del Consiglio Comunale  
Dott. Enrico Galardi 
 
Al Sindaco del Comune di Colle 
Dott. Alessandro Donati  

 
 

della lista civile IO CAMBIO INSIEME SI PUO’ e Movimento 5 stelle 
con oggetto 

Aggiornamenti sul progetto PVG 

 
 

Interrogazione    23 -2021 



- Se conferma ancora l’intenzione di non voler procedere a ricercare e finanziare collaborazioni con 
sogetti terzi, privati o istituzioni universitarie, per la misurazione della portata del fiume così da 
avere dei dati inconfutabili a disposizione che potranno essere utili in futuro per proseguire la tutela 
e lo studio del parco fluviale 

 

 

 

Il consigliere comunale della lista “Io Cambio – Insieme si può” 

 Valerio Peruzzi 

La consigliera comunale del Movimento 5 stelle  

 

Monica Sottili 


